

La musique – l’art de la communication

Ion NEGRILĂ¹

Résumé: *La communication est l’un des mécanismes psycho-sociaux qui se trouvent à la base de la communauté. Qu’il s’agit de communication individuelle ou de communication de groupe, il est nécessaire qu’elle existe. On n’aura jamais une définition correcte de la communication. Pourquoi? Elle existe dans tous les domaines: Art, Psychologie, Pédagogie, Mathématiques, Littérature, et on ne pourra pas les calibrer. Ce qui est essentiel, c’est la structure squelettique de la communication: Émetteur, Récepteur, Transmission d’un message, effet, manière de transmission. La musique – art de la communication – a cette structure mais, de plus, elle a de l’âme, transmet des émotions. La communication par la musique est différente, elle est transdisciplinaire, mais aussi spirituelle. La manière de communiquer offre des indices sur l’appartenance à une certaine société.*

Mots clé: *communication, musique, art*

¹ Universitatea Babeș-Bolyai, Cluj-Napoca, inegrila@yahoo.com